

de Saint-Bonaventure (Bonaventure) ; Sœur Marie-Anne de Jésus, de Saint-Victor de Tring (Beauce) ; Sœur Marie-Joseph, de Limoilou, Québec ; Sœur Sainte-Rose de Lima, de Saint-Ephrem (Beauce).

S. G. Mgr l'Auxiliaire présidait cette belle fête de famille, à laquelle assistaient de nombreux parents et amis.

On remarquait au chœur : le révérend Père Maurice, curé de la paroisse, le révérend Père Vital, vicaire, et le révérend Père Etienne, chapelain de la communauté.

— Le 25 mars, aussi, deux jeunes Frères Mineurs ont fait profession à l'église paroissiale de Limoilou. Ce sont : M. Gélinas, de Saint-Hyacinthe, en religion Frère Antonin, et M. Beau-lieu, de Fort Kent, Maine, en religion Frère Christophe.

C'est le R. P. Etienne, maître des novices, qui a reçu les vœux des nouveaux religieux et a fait l'allocution de circonstance.

— Dimanche, le 26 mars, on a célébré solennellement, à Sillery, les noces d'argent sacerdotales de M. l'abbé B.-Ph. Garneau, du séminaire de Québec, qui depuis bien des années assiste M. le curé de Sillery dans les fonctions du saint ministère.

— Dimanche, avait lieu l'inauguration de l'église de Saint-Malo, dont on vient de terminer la décoration intérieure. S. G. Mgr l'Archevêque a célébré, à cette occasion, la messe pontificale du matin. M. l'abbé Cam. Roy a prononcé le sermon de circonstance.

Le soir, S. G. Mgr l'Auxiliaire officia au salut solennel qui termina la fête de l'inauguration d'un très bel orgue.

— Lundi, S. G. Mgr Langevin, archevêque de Saint-Boniface, a été l'hôte de l'Archevêché. Sa Grandeur était accompagnée par son secrétaire, M. l'abbé Béliveau, et par M. l'abbé Cherrier, curé de l'Immaculée-Conception de Winnipeg.

### Les Occupations du Pape

— o —

Le B. I. R. S. publie une statistique assez curieuse qu'il tient d'un prélat de la secrétairerie d'Etat du Vatican : la statistique des audiences du Souverain Pontife en 1910.